

# EDEKA Wehner bleibt starker Partner für Ausbildung

Seit vielen Jahren ist der EDEKA-Markt Wehner in Mittelkalbach eine feste Adresse, wenn es um qualifizierte Ausbildung im Lebensmitteleinzelhandel geht. Zahlreiche Nachwuchskräfte haben hier ihren Berufsweg begonnen – viele von ihnen sind dem Unternehmen treu geblieben und haben es bis in verantwortungsvolle Positionen geschafft.

Auch in diesem Jahr setzt Marktinhaber und Ausbilder **Henrik Wehner** auf die Förderung junger Talente: Gemeinsam mit **Niklas Lukas** (ehem. Auszubildender und jetzt Ausbilder) begrüßt er sechs neue Auszubildende, die nun in ihre berufliche Zukunft starten.

Die Bandbreite an Möglichkeiten ist groß: Ein Auszubildender erlernt das traditionsreiche Handwerk des **Fleischers/Metzgers**, zwei junge Menschen absolvieren die Ausbildung zur „**Führungskraft Handel**“ und drei weitere starten im Bereich **Einzelhandel**. „Wir bieten jungen Leuten ein breites Spektrum an Ausbildungsberufen – vom Handwerk bis hin zur Führungsqualifikation. Das macht uns als Ausbildungsbetrieb besonders attraktiv“, betont Henrik Wehner.

Die Erfahrung zeigt: Ausbildung bei EDEKA Wehner ist mehr als nur Theorie und Praxis. Viele ehemalige Auszubildende sind heute fester Bestandteil des Teams, einige haben Führungsaufgaben übernommen und geben ihr Wissen nun selbst an den Nachwuchs weiter. „Das ist der schönste Beweis dafür, dass Ausbildung bei uns nachhaltige Perspektiven eröffnet“, sagt Henrik und Niklas.

Henrik und Niklas sind zudem seit Jahren im Prüfungsausschuss der IHK tätig. Die erfolgreiche Arbeit zeigt sich auch in den Leistungen der Auszubildenden: Bereits zweimal haben es ehemalige Azubis aus

dem EDEKA-Markt Wehner unter die TOP-5- Prüfungsergebnisse auf nationaler Ebene geschafft - ein eindrucksvoller Beweis für die Qualität der Ausbildung!

Die sechs neuen Auszubildenden erwartet nun ein abwechslungsreicher Alltag: vom Umgang mit frischen Lebensmitteln über den direkten Kundenkontakt bis hin zu Einblicken in Warenwirtschaft und Organisation. Wehner fasst zusammen: „Unser Ziel ist es, die jungen Menschen bestmöglich auf ihre Karriere vorzubereiten – und gleichzeitig von ihrer Motivation und ihrem frischen Blick zu profitieren.“

